



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Fernando Bazán (Deloitte Legal): “Las empresas necesitan flexibilidad para acometer sus proyectos”

Desde la planta 38º de la madrileña Torre Picasso, **Fernando Bazán**, responsable mundial de Derecho Laboral y Beneficios de Deloitte Legal, observa el horizonte de las relaciones laborales. Una práctica que ayudó a impulsar desde que llegara en 2014 procedente de CMS Albiñana & Suárez de Lezo.

Bazán es uno de los cuatro socios del departamento laboral en España junto con **Covadonga Roldán**, socia responsable laboral en España; o el propio **Fernando Ruiz**, procedente de Perez-Llorca; y **Xavier Pallarés**, socio ubicado en Barcelona, que forman una práctica integrada por más de cuarenta expertos, incluidas dos abogadas of counsel, **Beatriz Prieto** y **Oihane Inchausti**.

“En la actualidad esta área de derecho laboral está configurada por **más de 400 abogados repartidos en más de 65 países por el crecimiento experimentado en los últimos cinco años**. En un momento como el actual, donde las empresas transforman sus modelos de negocios o realizan operaciones de M&A, el papel de los abogados laboristas es el

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |